



La presidenta ha señalado que es la cuarta nacionalidad con mayor número de integrantes en la región

Cifuentes destaca la creciente presencia china en la Comunidad de Madrid y su capacidad emprendedora

- La Comunidad está haciendo un especial esfuerzo para acercar Madrid y China por vía aérea e incrementar las relaciones turísticas y comerciales.
- El Gobierno regional lleva a cabo numerosas iniciativas para facilitar la integración del colectivo chino en la sociedad madrileña
- En la Comunidad hay cerca de 55.000 ciudadanos chino, de los que cerca de 12.000 son trabajadores autónomos

8 de febrero de 2016.- La presidenta regional, Cristina Cifuentes, ha participado hoy en el acto de presentación del Año Nuevo chino, donde ha destacado la creciente presencia de ciudadanos procedentes de China, de los que ha destacado su capacidad emprendedora. Además, ha hecho hincapié en que la Comunidad de Madrid es un destino idóneo para la inversión y el turismo de China, que generan riqueza y empleo. Cifuentes ha asistido a este acto, organizado por la Embajada de la República Popular China, acompañada por el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo.

La presidenta ha indicado que, para conmemorar la llegada del Año del Mono, se va a organizar un amplio abanico de actividades en la Comunidad de Madrid que incluye degustaciones gastronómicas, conciertos, sesiones cinematográficas y talleres infantiles, entre otros.

En su intervención en el Centro Cultural Chino, la presidenta regional ha destacado que la población china es la cuarta nacionalidad con mayor presencia en la Comunidad de Madrid, con cerca de 55.000 personas, y la primera por crecimiento, tras aumentar en más de 3.000, alrededor de un 6%, en solo un año, según datos del último Padrón Municipal. De continuar ese ritmo, ha añadido, en poco más de un par de años el 1% de los habitantes de la región será chino.



Se trata, además, de una población joven, ya que en su gran mayoría tienen entre 20 y 34 años y los menores de 16 años representan un porcentaje muy significativo, y que es la nacionalidad más emprendedora de la región, ya que más del 90% trabaja, suma cerca de 12.000 trabajadores autónomos y es la que cuenta con mayor número de afiliados a la Seguridad Social entre los países que no pertenecen a la UE, con un 12,4% del total de estos.

Cristina Cifuentes ha destacado el compromiso del Gobierno regional para fomentar la integración de la población extranjera en la Comunidad de Madrid, acercando la sociedad madrileña a la de origen chino. En este sentido, ha recordado que la Comunidad de Madrid es un referente por sus políticas de integración. “Somos una región tolerante, integradora, donde no excluimos a nadie y donde se puede vivir con libertad y seguridad. Madrid es una región de oportunidades y la población china lo representa perfectamente”, ha manifestado.

Asimismo, Cifuentes se ha referido a los esfuerzos que se vienen haciendo para aproximar Madrid y China por vía aérea, incrementando al mismo tiempo el atractivo de la Comunidad no sólo como destino turístico, sino también inversor.

Por otra parte, las políticas de integración son una prioridad para la Comunidad de Madrid y, por ello, además de potenciar el aprendizaje del idioma español, el Gobierno regional está firmemente comprometido con favorecer la empleabilidad de los inmigrantes como elemento fundamental de su integración.

El nivel de inclusión social alcanzado por los inmigrantes en la región refleja los mejores resultados en los últimos datos de la EPA, en los que la Comunidad de Madrid obtiene la tasa de actividad y de empleo en población extranjera más alta de España. Especialmente significativo es la tasa de actividad femenina y de empleo en mujeres extranjeras.

PROGRAMAS Y ACTIVIDADES FORMATIVAS

La Comunidad de Madrid desarrolla programas y actividades formativas en los ocho Centros de Participación e Integración (CEPI) con el objetivo de servir como instrumento de integración de los inmigrantes en la región, y prestarles apoyo en necesidades específicas, especialmente en sus primeros momentos de estancia en nuestro país. En 2015, cerca de 100.000 personas participaron en las diferentes actividades, talleres y formaciones ocupacionales puestas en marcha.

Según el último Barómetro de Inmigración de la Comunidad de Madrid, cerca del 90% de la población inmigrante que reside en la región se siente integrada en la sociedad madrileña. Del total de residentes de origen chino en la Comunidad de



Madrid, cerca del 70% tiene intención de establecerse de forma permanente en España, lo que refleja la capacidad de integración de la sociedad madrileña.

Asimismo, el Gobierno regional fomenta el aprendizaje del idioma español entre la población china a través de la puesta en marcha de la aplicación para móviles denominada 'Vivir en Madrid', que cuenta con información básica sobre nuestra región en chino y en español.

